



MARCEL RECORDÓ QUE EN SEGUNDA VUELTA CONVERSÓ CON BORIC.

Marcel dijo que no se sumaría a comando de Jara: "Ya tengo bastante"

ENTREVISTA. *Ministro de Hacienda dijo que debe "haber capacidad de recambio".*

En el contexto del recientemente anunciado equipo económico de la candidata del oficialismo Jeannette Jara (PC), ayer se le consultó al ministro de Hacienda, Mario Marcel, sobre la posibilidad de sumarse al comando de la carta presidencial del PC, lo que descartó de plano.

"Yo ya tengo bastante con lo que han sido estos años, tiene que haber capacidad de recambio siempre", aseguró el ministro en el programa Mesa Central de Tele 13.

En cuanto a si le daría alguna recomendación a los economistas que dudan adherirse a un eventual gobierno de izquierda, Marcel dijo que en el caso suyo, el contexto fue distinto al momento en que lo contactó el en ese instante presidente electo, Gabriel Boric.

"Quizás la diferencia con ese momento que, en lo personal me tocó vivir, es que esa conversación la tuve con el Presidente después de la se-

gunda vuelta, y después de que entre la primera y segunda vuelta hubo este acuerdo de implementación programática, que implicó un acuerdo político respecto del marco dentro del cual se iba a conducir el programa y la economía respecto a las dimensiones fiscales del proyecto", dijo.

Esa situación, señaló Marcel, hizo que fuera "más fácil" la decisión de aceptar la propuesta del presidente para participar de su gobierno.

"Y por supuesto la convicción que tenía el Presidente respecto a cómo quería que se condujera la economía. Por supuesto cada proceso político es distinto del otro, habrá que ver como evoluciona el actual".

Cabe recordar que el equipo económico que acompañará a Jara en la elección de noviembre, anunciado el 31 de julio lo integra Luis Eduardo Escobar, Osvaldo Rosales, Andrea Bentancor, Nicolás Bohme y Sebastián García.